
CR Réunion Coteaux 21 du 25/03/2024 
 
Présents : Ariel, Laurent, Isabelle, Guy, Thierry 
 
 
Vu avec Pierre, avant la réunion : 

- Pierre prend contact rapidement avec la médiathèque de Castelmaurou, pour 
préparer l’animation HGE à planifier en avril 2024 

- Préparer une soirée ciné-débat autour du film LOW-TECH  :  
o À planifier en septembre, 
o Thierry prend contact avec  

§ des associations locales qui travaillent sur le sujet et qui 
souhaitent participer à l’animation de la soirée, 

§ l’équipe du film 
o Ensuite, Pierre se chargera de caler une date de projection du film avec le 

cinéma « Le Ventura » de Saint-Geniès-Bellevue 
 
Vu en réunion : 
 

- Laurent s’est formé à l’animation de l’atelier nos-vies-bas-carbone :  
o Cette association a gagné un contrat pour former 25000 hauts-

fonctionnaires français : préfets, commissaires de police, … 
o Il existe une version adulte, et une version enfant de l’atelier,  
o L’objectif de Laurent est en priorité de former ses élèves, puis des 

scolaires, 
o Il lui sera possible à la prochaine rentrée, vers septembre-octobre 2024, 

de proposer cet atelier aux adhérents de coteaux 21 
 

- Thierry va animer une Fresque du climat pour enfants le 25/05 après-midi à la 
médiathèque de Castelmaurou. Laurent, qui a une bonne expérience de cet 
atelier en version enfant, pourra assister Thierry dans la préparation et peut-être 
aussi dans l’animation. 

 
- Coupe des haies, rappel : du 15 mars au 15 août, les coupes de haies et d’arbres 

sont interdites pour les agriculteurs. Concernant les particuliers, il s’agit d’une 
recommandation. Notre proposition : relancer les campagnes d’a]ichages, 
notamment à Castelmaurou sur le panneau lumineux. 

 
- Broyeurs : Isabelle constate une forte activité sur la location de son broyeur, qui 

a besoin d’une maintenance (lame usées) : le référent pour la maintenance et 
Jean-Christophe 
 

https://lowtech-lefilm.com/
https://www.nosviesbascarbone.org/


- Eric a repris l’animation du Réseau Bois lors de la dernière AG. Guy et Ariel 
constatent une faible activité des dons de bois. Nous proposons de 
communiquer pour relancer cette activité : 

o Isabelle construit un article pour la newsletter sur la base des 
informations qui se trouvent sur le site, 

o Ariel met à jour le site Internet avec l’adresse mail de Éric comme contact 
de cette activité 

 
- L’association Semeurs d’avenirs, lancé par Thierry, avec l’objectif de renouveler 

les variétés d’arbres fruitiers. L’association a réalisé une première saison de 
distribution de graines et de semis avec plus de 90 familles. L’été sera consacré à 
la recherche de nouvelles semences. Des travaux sont en cours avec des écoles 
pour impliquer les enfants et les parents dans les semis d’arbres. Une nouvelle 
saison de distribution débutera à l’automne prochain. Guy propose plusieurs 
contacts :  

o Les fous du bois, (Thierry prend contact)  
o le conservatoire départemental de Puycelci, dont l’un des créateurs 

habite à Castelnau (Guy transmet les coordonnées à Thierry) 
- Thierry prépare un article pour une communication dans la prochaine Newsletter 

 
-  Nous constatons que nous n’avons pas de nouvelles de Marie-Jo depuis 

plusieurs mois. Thierry va la contacter pour prendre des nouvelles. 
 

- Forum des transitions : Thierry prend contact avec le « Hub des transitions » 
pour identifier les actions à mener par CT21 en coordination avec les autres 
associations concernées. 

 
- Présidence de l’association : en décembre de cette année, Thierry arrivera au 

bout de son troisième mandat. Il souhaite passer la main à une nouvelle ou un 
nouveau président. Le poste est donc ouvert au recrutement, et toutes les 
candidatures sont les bienvenues. 

 
- Prochaine réunion mensuelle : 

o 22/04 
o 27/05 
o Et en juin, un apéro-guinguette à Montberon (à organiser avec Murielle)  


